



北進

めざす子ども像 「たしかに学ぶ子」「かかわりをもてる子」「たくましく生きる子」

重点「かかわりを通して学び、主体的に未来を生き抜く子どもの育成～一人一人が輝く「かかわり」「つながり」「ひろがり」の実現～」



自立に向かって

校長 新保 雄三

コロナ禍でできなかった叔父の葬儀をやり直すとのことで、先日、法事が行われました。そこで母の姉妹（私の叔母）たちに久しぶりに会いました。叔母たちは全員80歳を超えており、元気ではいるのですが、耳がほぼ聞こえなかったり、記憶がかなり不確かだったりという方もおります。一人の叔母が、60歳近くの自分の息子（つまり私のいとこ）に、料理で出てきた魚の煮付けを前にして、こう言っていました。「骨に気をつけなよ。」

子どもが幼い頃にはもちろん、小学生のときにも、中学生になっても、さらには、子どもが成人し、たとえ経済的にも社会的にも独立したとしても、親は子どものことをあれこれと心配してしまうものです。やはり、子どもは一生子どもで、親は一生親です。

とはいえ、いつかは親子が離れなければならない時は必ず来ます。ご家庭では、毎日、そのための準備をしているとも言えますし、教育機関は、そのお手伝いしているとも言えます。子どもは、ご家庭でも学校でも、食事、排泄、身の回りの整理、人のかかわり、きまりやマナーなどの生活にかかわること等について身に付けようとし、体の動かし方や言語や数の計算などについて学んでいきます。それらは、自立のための準備であり、子どもが幸福な人生を切り拓いていくための準備です。



7月初旬の4日間、中学3年生は千歳市内の様々な事業所で「現場実習」を行いました。生徒たちは、実習を通じ「働くことは大変だったけど楽しかった」との感想を持ち、また、働く上で、「約束を守ること」、「我慢すること」、「お客さんに笑顔で対応すること」を学んだと事後の学習で記していました。このような学びもまた自立への準備に他なりません。

自立とは「一人で生きる」ということではありません。地域、友人、企業などの職場、様々な施設、行政機関など、家庭の他にも様々な人や機関とつながりながら、幸福な人生を自ら切り拓いていくということが「自立」ということではないかと考えます。そのためにも、周囲と「かかわる」力や「つながる」力を身に付けていけるよう学校では取り組みを続けます。

子どもは一生子どもで、親は一生親なのですが、親の側もまた、子どもの存在によってこそ、知ること・教えられることも多いものだと思います。育てること自体が楽しいことではないことを百も承知で言いますが、私自身も、「わが子の存在があったからこそ今現在の自分がいる」と実感します。

夏休み中に、ご家族でかけがえのない思い出ができることをご祈念申し上げます。

今年の夏も、北海道とは思えないほどの暑い日もありそうです。皆さまご自愛ください。

第54回北進小中学校大運動会

6月22日(土)、児童生徒たちの運動会成功への想いが実り、晴天の中開催することができました。

児童生徒たちは、6月上旬から本番に向けて取り組んだ練習の成果を十分に発揮して、それぞれの競技をいきいきと楽しむことができました。

ご来賓の皆さん、保護者の皆様、青年学級の皆様等多くの方々に観覧していただき、無事に運動会を終えることができました。また、駐車場の整理をしていただいた、ボランティアやPTA役員の皆様、ありがとうございました。



夏休み中も早寝・早起き・朝ごはんを！ ～規則正しい生活を心がけましょう！～

明日から夏休みが始まります。今年は、31日間の夏休みとなります。生活リズムを大切に、有意義な夏休みを過ごせるようご家庭のご協力をお願いします。

千歳市PTA連合会より千歳市家庭生活宣言クリアファイルをいただき配付しました。夏休みの生活を充実させるためにも、ぜひ千歳市家庭生活宣言をお子さんと一緒にご確認いただければと思います。



令和6年度ごみ減量・リサイクル標語 さんの作品が入選 【かんも ごみばこ リサイクル】

「令和6年度ごみ減量・リサイクル標語」に出品した結果、さんの作品が入選し、7月の全校集会で表彰を行いました。絆さん、入選おめでとうございます。



2024年		8月	給食
			小 中
1	木	8月のSC(スクールカウンセラー)勤務日は、26日(月)の1日です。	
2	金		
3	土		
4	日		
5	月	学校閉庁日のお知らせ 8月13日(火)から16日(金)は学校閉庁日となります。職員は不在となり終日留守番電話となります。	
6	火		
7	水		
8	木		
9	金		
10	土		
11	日	山の日	
12	月	振替休日	
13	火	学校閉庁日	
14	水	学校閉庁日	
15	木	学校閉庁日	
16	金	学校閉庁日	
17	土		
18	日		
19	月		
20	火		
21	水		
22	木		
23	金	オンライン学活	
24	土		
25	日	夏季休業終了(31日間)	
26	月	夏休み後集会 午前授業 人権教室(中) 夏休み作品展～30日	○ ○
27	火		○ ○
28	水	水泳学習①	○ ○
29	木	小) 学部集会(予定)	○ ○
30	金	水泳学習② 中) ALT⑥	○ ○
31	土		

11:00からオンライン学活スタートになります

中3 現場実習

7月1日から4日間現場実習に行きました。市内6つの施設にお世話になり実施しました。この学習を通して、将来の社会生活や進路について見通しを持つことができ、今後の学習意欲につながりました。ご協力いただいた事業所の皆さん、ありがとうございました。

